



WhatsApp sigue actualizándose y agregando nuevas funciones y mejoras, algunas que agradan a los usuarios y otras que no, pero en esta ocasión, esta nueva funcionalidad podría ser muy benéfica para la mayoría.

Los usuarios se han quejado constantemente por tener muchas conversaciones grupales aunque no hayan querido estar en los grupos.

Según WABetaInfo, la plataforma de mensajería instantánea está realizando ajustes para que en las próximas actualizaciones para iOS, los usuarios puedan recibir invitación a los grupos.

Con esto, los usuarios ahora podrán aceptar o denegar entrar a un grupo, sin embargo, la característica aún no está disponible y que aún se encuentra en etapa de desarrollo.

El sitio informa que en 2018, desarrolladores independientes encontraron un servidor oculto que permite a la versión de WhatsApp para empresas, WhatsApp Business, incorporar una función que permite denegar el ingreso a un grupo de mensajería para empresas que no quieran participar en él.

Recientemente, Facebook decidió incorporar dicha función a la aplicación estándar, en la que para poder activar la función, es necesario acceder a Ajustes, luego en Cuenta, seleccionar Privacidad y luego pulsar la opción Grupos.

En ese menú, WhatsApp proporcionará al usuario un menú titulado «*¿Quién puede agregarme a grupos?*». Ahí se enlistan una serie de opciones, entre las que se encuentran Todos, Mis contactos o Nadie.

La invitación a unirse a un grupo se presenta en forma de nueva conversación entre el administrador del grupo y el usuario invitado, junto con dos botones que permiten Aceptar o Declinar.

En caso de no responder la invitación en más de 72 horas, caducará y no se podrá entrar al grupo. Según WABetaInfo, no se puede recibir dos invitaciones para el mismo grupo en



WhatsApp prepara invitaciones a grupos

menos de 72 horas.